



Ulrike Herkner von Bärenherz (li.) freut sich über randvoll gefüllt Spendendosen und 250 vegetarische Würstchen zum Tag der offenen Tür übergeben durch Anne Winkler von IKEA

10.09.2025 00:00 CEST

Verlässliche und langjährige Unterstützung durch IKEA

Zum Tag der offenen Tür hat uns IKEA mit einer köstlichen Spende überrascht: 250 vegetarische Würstchen, die bei unseren Gästen für gute Stimmung und Genuss gesorgt haben. Doch das ist nur ein Teil dieser besonderen Verbundenheit. Schon seit vielen Jahren stehen in den Filialen an den Kassen Spendenboxen, deren Inhalt regelmäßig dem Kinderhospiz Bärenherz zugutekommt.

Wir sind sehr dankbar für diese langjährige Partnerschaft und die herzliche

Unterstützung, die weit über einzelne Aktionen hinausgeht. Sie zeigt, wie viel Gutes entsteht, wenn man gemeinsam an einem Strang zieht.

Unser herzliches Dankeschön gilt dem gesamten IKEA-Team für diese Treue und das große Engagement.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Ulrike Herkner

Geschäftsführerin

herkner@baerenherz-leipzig.de

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325